



# Une paupiette à la maison

Bonjour tout le monde ! Je m'appelle Diane-Luna et mon plus grand rêve est de pouvoir un jour devenir mère. Il nous a fallu plusieurs années à mon compagnon et moi-même pour nous préparer avant de nous lancer dans ce projet, et aujourd'hui, nous y sommes enfin ! Cependant, nous sommes confronté-e-s à de certaines difficultés liées notamment à notre transidentité. Fonder une famille est un véritable parcours du combattant, surtout quand on est un couple trans. Nous savons qu'il est impossible pour une personne trans d'adopter un enfant. Nous nous avons donc pris la décision de passer par une fécondation in vitro ( FIV) afin de mettre toutes les chances de notre côté. Les personnes transgenres ayant été exclues de la loi sur la PMA pour toutes, nous sommes contraint-e-s, pour concrétiser ce projet de vie, de nous rendre dans un centre situé à l'étranger où mes gamètes sont conservées et attendent d'être utilisées. Étant donné que nous sommes encore jeunes, il y a de bonnes chances pour que les premières tentatives portent leurs fruits mais les frais restent tout de même élevés. Fort heureusement, les médicaments pour la stimulation ovarienne seront pris en en charge par la sécurité sociale, mais il nous faudra tout de même pouvoir gérer les nombreux frais tels que le voyage, le logement et l'alimentation, en plus de ceux liés à la FIV elle-même. De plus, à chaque nouvelle tentative d'insémination, nous devrons séjourner sur place. C'est à la lecture du

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/FGfemUq>



*Scannez-moi !*



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Diane-Luna Giordano**